
Beschlussauszug zu 
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Ventschow 
vom 29.11.2021

Top 5 Informatioen des Bürgermeisters und Anfragen der Gemeinde-
vertreter an den Bürgermeister

Der Bürgermeister informiert über:
- die Abschlussbesprechung zur überörtlichen Prüfung der Gemeindefinanzen 

durch das Rechnungsprüfungsamt des Landkreises Nordwestmecklenburg am 
26.10.2021, 

- die Sitzung des Amtsausschusses am 18.11.2021 und den Inhalt,
- Herr Rohde informiert über die Sitzung der Verbandsversammlung des Zweck-

verbandes am 24.11.2021
Anfragen der Gemeindevertreter an den Bürgermeister:
Herr Dahl stellt die Anfrage zu den Beiträgen für den Kita-Platz, welche die Ge-
meinde bezahlen muss und wann die Wiederinbetriebnahme der Sporthalle erfolgen 
kann. 
Zu den Kita-Beiträgen äußert sich Herr Rohde, dass die Gemeinde entsprechend 
den Festlegungen des Landes M-V einen Festbetrag bezahlt, welcher von Jahr zu 
Jahr steigt. 
Eine Aussage, wann die Sporthalle wiedereröffnet werden kann, gibt es noch nicht, 
da der Abschlussbericht über den Schaden noch nicht vorliegt. Es ist nicht damit zu 
rechnen, dass die Sporthalle im ersten Halbjahr 2022 wieder in Betrieb genommen 
werden kann. 


